



SE BUSCA TALENTO

Netflix anunció que producirá 50 series en América Latina con actores locales para 2018. Inicia en México con *Diablero*.

ADRENALINA

Agarra sus chivas

Neymar se despidió ayer de sus compañeros del Barcelona. Su nuevo equipo, el PSG francés, lo presentará en unos días.

GLOBAL



Foto: AFP

El adiós de un príncipe

Felipe, de 96 años, esposo de la reina Isabel II, de 91, se despidió de los actos públicos luego de encabezar 22 mil ceremonias en solitario durante siete décadas. En mayo pasado anunció su retiro. En la imagen, ayer, en el desfile de la Marina Real en el Palacio de Buckingham.

MADURO CUCHEARÉ ELECCIÓN

Smartmatic, firma que proveyó la tecnología para la elección de la Constituyente de Venezuela, afirmó que el resultado fue "manipulado".

GLOBAL | PÁGINA 5



Foto: AP

RECHAZAN AL RÉGIMEN

En la encuesta BGC-Excelsior, 59% de los consultados respaldó el comunicado de la Cancillería en la que desconoce la elección de la Constituyente en Venezuela.

PRIMERA | PÁGINA 17

CÁRTEL DE TLÁHUAC

Arranca proceso para destituir a delegado

POR GEORGINA OLSON

El delegado de Tláhuac, Rigoberto Salgado, enfrentará un proceso de destitución por no acreditar ante la Asamblea Legislativa del DF su inocencia en los hechos delictivos del Cártel de *El Ojos*.

Salgado Vázquez, del partido Morena, es señalado de ser cómplice del extinto capo Felipe de Jesús Pérez Luna. "Niego categóricamente cualquier vínculo consanguíneo, de amistad o de negocios con cualquier persona u

INDAGAN DESVÍO EN MARISQUERÍA

La Contraloría General de la CDMX investiga al delegado de Tláhuac por el uso del erario en favor de una marisqueería propiedad de su hermana.

COMUNIDAD

organización delictiva", dijo el delegado al iniciar su comparecencia. Sin embargo, tras cuatro horas de preguntas abandonó la reunión sin que ésta concluyera.

COMUNIDAD | PÁGINA 5

APUESTA POR CERTIDUMBRE FISCAL EN 2018

Hacienda descarta nuevos impuestos

Hay pocos espacios para hacer modificaciones al marco tributario; se debe generar confianza en estos momentos, dijo José Antonio Meade

POR FELIPE GAZCÓN
Enviado

PUEBLA.— El gobierno federal no planea crear nuevos impuestos ni reducir los actuales para el próximo año. El secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña, explicó que la apuesta para 2018 es la certidumbre de la política fiscal. Al término del lanzamiento del Programa de Inclusión Laboral, el funcionario dijo que "uno de los elementos que nos ha ayudado a transitar en ese marco de incertidumbre es la certeza que da nuestra política fiscal, la certeza que da nuestro marco normativo

COPARMEX PRESENTA PLAN FISCAL

La deducción de prestaciones laborales es parte del plan fiscal que presentó la Confederación Patronal de la República Mexicana.

DINERO | PÁGINA 6

y lo tributario, y pensamos que conviene preservarlo, que conviene cuidarlo, es esa certeza que nos ha permitido sortear con éxito los muchos vaivenes".

EL CCE PIDE ESTRATEGIA RESPONSABLE

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Juan Pablo Castañón, llamó al gobierno a evitar gastos excesivos en 2018, año electoral.

DINERO | PÁGINA 6

Al preguntarle sobre la propuesta de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) para bajar a 24.6% el Impuesto Sobre la Renta, Meade Kuribreña

dijo que "vemos muy pocos espacios para hacer modificaciones al marco tributario". Respecto del crecimiento esperado para la economía mexicana en 2017, expuso que el cálculo de Hacienda está en un rango de entre 1.5 y 2.5%, y que lo que ahora están viendo con el dato del segundo trimestre es que probablemente el crecimiento se acerque más a la meta superior. El Poder Ejecutivo deberá entregar a más tardar el próximo 9 de septiembre al Poder Legislativo el paquete económico 2018 que, aseguró Meade, contendrá las más recientes cifras de crecimiento.

DINERO | PÁGINA 6

SEGUNDA RONDA SERÁ EN LA CDMX

México presenta a su equipo para renegociar el TLC

POR KARLA PONCE

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, anunció ayer que Kenneth Smith Ramos, Salvador Behar Lavalle y Juan Carlos Baker encabezarán el equipo mexicano que renegociará el Tratado de Libre Comercio (TLC).

En conferencia de prensa, rumbo a la primera ronda de negociaciones que se realizará del 16 al 20 de agosto en Washington, Guajardo explicó que Smith Ramos será el jefe negociador técnico y que Behar Lavalle

fungirá como su adjunto. También dio a conocer que el proceso de negociación se realizará bajo el liderazgo de la Subsecretaría de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, a cargo de Baker. Destacó que los tres funcionarios tienen más de 20 años de ser servidores públicos en la dependencia federal a su cargo. Guajardo agregó que la segunda ronda de negociaciones con Estados Unidos y Canadá se realizará en México durante septiembre.

PRIMERA | PÁGINA 14



Foto: Cuartoscuro

EL PRIMERO EN LA FRENTE

Uno de los 90 autobuses nuevos de doble piso, valuados en 11 millones de pesos cada uno, chocó contra la estación La Villa del Metrobús. El director de este transporte público, Guillermo Calderón, justificó que el incidente fue ocasionado por un cambio de ruta que hizo el conductor.

COMUNIDAD

DINERO

MORTAL, USO DEL CELULAR AL CONDUCIR

El envío de mensajes de texto a través del teléfono celular mientras se conduce es ya la primera causa de accidentes vehiculares, advierten en el sector asegurador.

PÁGINA 4

ASÍ SON LOS AUTOS MÁS INSEGUROS

Sin frenos ABS, sin bolsas de aire, sin cinturón de tres puntos son algunas de las carencias que tienen los diez modelos de autos más inseguros que se venden en México.

PÁGINA 4



A Canadá, bomberos mexicanos

Un grupo de 108 brigadistas de la Comisión Nacional Forestal viajaron a la Columbia Británica para ayudar a combatir los incendios de la zona.

PRIMERA | PÁGINA 12

Foto: Especial

PRIMERA

REFUERZAN PROTECCIÓN A NIÑOS

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, presentó ayer la Alianza por una niñez sin violencia.

PÁGINA 16

LIGAN A BUQUE EN DENUNCIAS DE TRATA

Averiguaciones previas de la PGR contienen denuncias que relacionan a un buque en Veracruz con desapariciones de hombres y mujeres.

PÁGINA 21

TWITTER LA LIBRA

El presidente de Brasil, Michel Temer, habló tras ser exonerado de corrupción.



(A) Presidente Michel Temer diz que seguirá com reformas até o fim do governo: bit.ly/21eqyjo

GLOBAL | PÁGINA 4

EXCELSIOR Opinión

- Francisco Garfias 4
- Jorge Fernández Menéndez 8
- Leo Zuckermann 9
- Carlos Elizondo Mayer-Serra 10
- Humberto Musacchio 11
- Yuriria Sierra 16
- Félix Cortés Camarillo 18

